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Annexe 1 : Questionnaire destiné aux orthophonistes 
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Annexe 2 : Questionnaire destiné aux enseignants 
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Annexe 3 : Figures de présentation des résultats du questionnaire 
destiné aux orthophonistes 
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Annexe 4 : Figures de présentation des résultats du 
questionnaire destiné aux enseignants 
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Répartition des enseignants dans les niveaux 
de classes (Question A2)
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Annexe 5 : Commentaires des enseignants et orthophonistes en 

réponse aux questions B2 des questionnaires 

Enseignants :  

« Pas du tout formés pour accueillir ces élèves. » 

« Aucune formation sur les enfants porteurs de handicap. » 

« Surtout que les TSA sont super divers donc l’accueil en classe doit aussi être individualisé. » 

« Non tout comme la gestion des autres troubles » 

« Si la formation initiale nous formait ça se saurait depuis longtemps ! » 

« Et on embauche des AHSH pour les encadrer… Pour nous cela a été un échec total avec la première. Elles 

n’ont aucune formation » 

« La formation dispensée aux étudiants souhaitant devenir professeur des écoles aborde le sujet mais ne 

s'attarde pas sur la mise en œuvre des apprentissages pour ce type de public. L'éducation nationale, de son 

côté, ne dispense aucune formation sur ces différents profils d'élèves et leur accompagnement en classe 

(lorsqu'un élève avec ces troubles est accueilli dans notre classe pour l'année) » 

« On ne nous apporte aucune connaissance sur comment accueillir ces enfants et répondre à leurs besoins 

spécifiques. Les AVS non plus n'ont pas ces connaissances » 

« Absolument pas » 

« Aucune connaissance sur les adaptations à apporter » 

Orthophonistes :  

« Oui pour la PEC de manière générale, mais des formations plus spécifiques me semblent indispensables 

(CAA, jeu, etc.) » 

« Pour le bilan oui mais pas pour la PEC » 

« Pas de formation aux bonnes pratiques de la HAS » 

« Peu d'expérience, je me lance depuis que je fais des formations » 

« Je pense que ma formation initiale n'était pas assez complète et approfondie pour me lancer "correctement" 

dans ce type de pec. Aujourd'hui il faudrait que je fasse une nouvelle formation pour me sentir à l'aise et 

pouvoir être outillée » 

« J'ai eu besoin de me former en PECS » 

« Beaucoup de temps consacré au diagnostic et tableaux cliniques mais pas à la rééducation » 

« Cours survolant le sujet. Pas de vrais axes de rééducation » 

« Nécessité de faire des formations ultérieurement » 

« Je pense que les formations après les études sont indispensables pour approfondir et réactualiser nos 

connaissances » 


